

下古屋 自治区だより

第127号

令和7年3月25日発行
編集：下古屋自治区

二十歳のつどいが開催されました（1月12日）



今年も井郷交流館の体育館で開催されました。二十歳になられた皆さん、おめでとうございます。

豊田市高齢者クラブ連合会のオールドマン芸能発表会が開催されました（1月25日）



井郷地区高齢者クラブ連合会から40名以上のメンバーがリフレッシュダンスを披露しました。夏から熱心に計画し、練習に励んだ結果、ステージ狭しとダンスを踊り、見事息の合った様子は、出場25チームの中でも特に目を引く存在でした。

下古屋からは右の写真のメンバーが参加しました。今回の成果に、井郷高連では、もう来年はどうしようかとの話題が出ていました。



伊勢神宮参拝旅行に参加（1月21日）



昨年に引き続き、伊勢神宮の初詣参拝が実現しました。従来からの参加者の高齢化のため各地区の参加者も減少したほ

か、バスの借り上げ料の高騰もあり、今年は井上地区との合同乗り合わせでしたが、楽しいひと時を過ごすことができました。

自治区総会が開催されました（3月17日）



下古屋自治区の総会が井郷交流館の大会議室で開催されました。今年は、例年の実績報告、決算報告、次年度の事業計画案、予算案、役員案のほか、冊子「四郷まちづくりのあゆみ」編さんについての議題と公民館建て替えの議題が審議されましたが、特に意見もなく議案はすべて承認されました。これにより、本年4月からの公民館建て替えが現実のものとなります。事務所は4月12日から仮設になりますが、区民の皆様のご支援、ご協力をお願いします。

豚汁食べまい会が開催されました。（3月24日）



今年の天候は文句なしの好天でした。コロナがあげて以降、2年間天候に悩まされ、開催日を変更して実施してきました。シイタケの発生状況もこのあいだまでの雨の影響で一気に成長



し、今日は今までにないくらいのシイタケが収穫できました。来年も開催する予定ですので、今回参加された方は自分たちが植え付けた駒菌がシイタケになるのを楽しみに、また参加されなかった方も来年は是非参加して、おいしい豚汁を味わい、シイタケの収穫を楽しんでほしいと思います。内浜化成さんから飲み物、おにぎり、ハッピーバウムさんのお菓子のほかにクッキーまでお土産にいただくことができ、参加された皆さんはとても喜んで帰ることができたと思います。

ありがとうございました。

豚汁食べまい会の動画がご覧いただけます。



自治区の仮事務所はこちらです。

仮事務所の住所

四郷町下古屋57-8

仮事務所



ご不幸のお知らせ (12月 ~3月)

区民の皆さまにご報告し、亡くなられた方のご冥福をお祈りいたします。

死亡月日	氏名	年齢	組	備考
12月 19日	齊藤 昂 様	78歳	4	家族葬

自治区仮事務所

電話番号 45-4027

開設日・時間 毎週 火・土曜日 9:30 ~ 12:30

ホームページ <http://shitagoya.exp.jp/>

